

# Spielplatz Bielagarten wird am 3. Juni eröffnet



Spielplatz im Bielagarten Böhlitz-Ehrenberg

Am kommenden Mittwoch, den 3. Juni, wird der neu errichtete Spielplatz im Bielagarten gegen 12.00 Uhr durch den Bürgermeister und Beigeordneten für Umwelt, Ordnung und Sport, Herrn Heiko Rosenthal, in kleinem Rahmen und unter Einhaltung der Hygiene- und Abstandsregelungen eröffnet und zur Nutzung übergeben.

Seit Ende des letzten Jahres fanden umfangreiche Bau- und Gestaltungsarbeiten im Bielagarten für die Errichtung eines Kinderspielplatzes statt, der den bereits vorhandenen und überarbeiteten Bereich für Jugendliche ergänzt. Die Finanzierung erfolgte aus bereits abgelösten Ausgleichsbeträgen des Sanierungsgebietes "Ortsmitte Böhlitz-Ehrenberg".